THUIN

Soutien numérique pour les étudiants

Thudiieunes AMO et la Maison des jeunes de Thuin collaborent pour permettre aux étudiants ne disposant pas de PC de suivre leurs cours à distance.

Jacques DE MOL

a crise sanitaire liée au Covid-19 est sans précédent. Elle nous oblige à réorganiser notre quotidien. Tous les secteurs d'activité sont concernés. Personne n'est épargné.

Déjà fortement touché lors du premier confinement, l'apprentissage des jeunes n'en est que plus délicat depuis ces mesures de nouveau confinement. Pour l'enseignement supérieur secondaire, l'apprentissage à distance s'organise tant bien que mal et met au grand jour la fracture numérique dont est victime une partie de la population.

Chaque foyer ne dispose pas nécessairement des moyens suffisants pour avoir un PC pour chaque membre de la famille. Entre télétravail des parents per des projets visant à ré-



et cours à distance des enfants, il est parfois difficile d'organiser l'accès au numérique. Heureusement, des initiatives voient le jour. À Thuin par exemple, un partenariat est né entre différents opérateurs locaux, comme nous l'explique Julie Loriaux, coordinatrice du service AMO (aide en milieu ouvert) qui dépend de la Cité de l'Enfance.

Deux PC fixes disponibles

« Nous avons été contactés par le CPAS de Thuin afin de voir dans quelle mesure nous ne pourrions dévelop-

duire la fracture numérique et de faciliter l'accès à l'apprentissage à distance. Ne disposant pas de PC portables, nous avons passé un partenariat avec la Maison des Jeunes de Thuin qui occupe le même bâtiment que nous à la rue Alphonse Liégeois. Vu que leurs activités de groupe sont suspendues, deux PC fixes sont à disposition ».

Et le matériel, relié à une imprimante en cas de besoin, est disponible gratuitement à tout jeune concerné par l'enseignement à distance ne disposant pas de matériel adéquat. Il suffit de s'inscrire au préalable.

Conscient que leur offre sera bien vite dépassée face à la demande (AMO compte prochainement ouvrir une antenne numérique à Erquelinnes), appel est lancé pour récupérer du matériel informatique obsolète ou déclassé auprès particuliers ou PME.

« Nous sommes conscients qu'actuellement notre offre est insuffisante, mais nous pouvons aussi accompagner différentes demandes pour l'acquisition de PC portables via un dossier à introduire au CPAS », conclut Julie Loriaux. ■

>Contact: 071/92.39.66 ou 0478/93.56.50





